



### Pendientes, magistrados electorales

Ante la próxima jornada electoral del 2 de junio, la senadora de Movimiento Ciudadano (MC), Laura Ballesteros, urgió a Morena y sus aliados en el Congreso de la Unión, convocar a una sesión extraordinaria en el Senado para designar a los magistrados electorales de la Sala Superior y de las salas regionales que están pendientes de nombrar.

Tras asegurar que MC no apoyará en ninguna circunstancia las iniciativas del presidente Andrés Manuel López Obrador que buscan debilitar al Poder Judicial, la legisladora manifestó que "no podemos enfrentar este proceso electoral, que es el más importante y es histórico en nuestro país, con el Tribunal en la crisis en la que se encuentra y además sin los magistrados".

-POR RUBÉN ARIZMENDI



FOTO: SENADO